



木曾中学校だより

2024年度—夏休み直前号—

令和6年7月19日発行
町田市立木曾中学校
校長 大山 茂登

Tel. (042) 792-3081
Fax. (042) 791-5984



有意義な夏休みを

校長 大山 茂登

本日1学期の終業式を迎えることができました。「すべての生徒が楽しいと思える学校」を目指して、教職員一同学校運営に取り組んでまいりました。4月の新学期以来、木曾中学校の教育活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。日々の授業を大切に、行事等にしっかり取り組ませる、話し合いの活動を大切にするなど、生徒の日々の活動が充実するよう1学期の教育活動を行ってまいりました。本日、生徒には1学期の通知表をお渡ししますが、こちらをぜひご確認ください、まずはお子様のこの1学期の頑張りについてしっかり褒めてあげてほしいと思います。つい至らなかったことに目が行きがちですが、全く何も頑張らなかったということはないはずです。頑張った点に関してはしっかり認めつつ、それでも結果が出なかった部分に関して、その対策を考えていくことが大切だと考えます。夏休みに入るとすぐに三者面談も実施されますので、ぜひこの機会を使って、今後の見通しについてしっかりと担任の先生とお話ししてもらいたいと思います。その上で、この夏休みの期間から2学期に向けて必要な対策を十分に考え実行してもらいたいと思います。

いよいよ夏休みが始まります。授業が行われないこの特別な時期に、平常の学校生活から離れ、様々な人との関係を学校以外の場所ですなぐことができる大切な時期でもあります。ふだん時間が取れずに会うことができなかつた方々と会ったり、長期の旅行を計画したり、まとまった時間を利用して普段できないことに挑戦するなどの絶好の機会になります。是非この夏休みは有意義な時間を過ごして欲しいと思います。

9月2日が始業式です。この日にまた元気に登校してくる生徒のみなさんを心待ちにしています。しかしそれまでの間、休むときはしっかり休み、活動する気力や体力を十分に備えて新学期を迎えてください。夏休み期間中も休日・閉庁日を除き学校には職員が出勤していますので、何かご心配な点やご相談等ございましたら遠慮なく学校にご連絡ください。

◎夏休み中の予定：7月20日(土) 夏季休業日始 7月22日(月) 三者面談始(～8/2)
8月10日(土) 学校閉庁日(～8/15)

※学校閉庁日の期間は、学校に教職員はおりません。緊急な要件につきましては、町田市教育委員会(724-2867)へご連絡ください。

※部活動については、顧問からの連絡を受けて活動してください。

※各学年の学年だより等の情報もご確認ください。

◎2学期始業式：9月2日(月) 8:15 登校※持ち物等は各学年の学年だよりをご確認ください。

始業式 午前授業 防災教育デー(引渡訓練)※保護者等への引渡時間は13:35からを予定しています。

セーフティ教室：7月5日(金)、6校時に熱中症の予防とAED処置の大切さを先生方が講師となって教えてくれました。令和5年の東京都の熱中症とみられる救急搬送者は7,112人に上っています。熱中症予防の3つの柱(のどは渇く前に水分補給、涼しい服装、日陰の利用)を心がけてください。本校には2か所AEDが設置されています。プール入り口横、職員室西側扉横です。普段通りの呼吸がない場合、心臓マッサージ、呼吸が戻らない場合は迷わずAEDを使ってください。AED処置が必要か否かはAEDが解析してくれます。ご理解、お願いいたします。

高校の先生の出前授業・話を聞く会：7月11日(木)、5・6校時を使い、3年生は都立町田、町田総合、町田工科、私立は桜美林、八王子実践、八王子学園の先生方をお招きし、高校のカリキュラムや模擬授業等の貴重な体験をすることができました。高校は普通科、専門学科、総合学科、単位制、通信制等があり、外国語、国際理解、理数、運動、芸能、情報等に重点をおく学校があることも知りました。自分の将来を考え、目的意識をもって進路選択をすることが大切です。

笑顔と学びの体験活動プロジェクト～元サッカー日本代表 北澤 豪 さん が来てくれました～

7月12日(金)5・6校時にJリーグで活躍し、元サッカー日本代表の北澤豪さんが講話や実技体験を行ってくれました。講話ではサッカーの魅力を始め、次に何をすべきか先を見通すことの大切さを学びました。また、北澤さんは日本障がい者サッカー連盟会長を務めており、サッカーは目、耳、足が不自由な人もやり方によって、十分に楽しめるスポーツであり、今や日本は世界に通用するチームとなっていることを映像で知ることができました。実技体験では精度の高いパスを見せてもらいました。後半は北澤さんとアシスタントコーチを混じえて行われたウォーキングサッカーのミニゲームが行われました。走ることなくパスを上手につなぎ、ゴールを目指すという普段あまり経験のない競技でしたが、北澤さんとコーチが生徒を上手にアシストしてくれナイスパス、ナイスゴールが生まれました。観ている生徒たちも終始笑顔で楽しい体験活動になりました。競技に参加した生徒の中からMVPが2人選ばれ、生徒の名前入りの直筆のサインをいただきました。質疑応答の後、北澤さん、2人の先生、サッカー部キャプテンによる見事なチームリフティングを披露してくれました。最後に学年ごとに記念撮影が行われ、最後の3年生は花道をつくり北澤さんをお見送りしました。

第2回学校運営協議会報告：7月17日(水)15時30分から16時40分 出席者：竹島会長 浅沼委員 手島委員 大山校長 古怒田副校長 近藤生活主幹 村上進路主幹 田向教務主任

・校長より…着任して3か月になりますが、生徒は落ち着いて学校生活を送っています。保護者の皆様から信託され、生徒をお預かりしており、責任を感じております。行事等は計画的・組織的に企画・運営し、生徒の安全を最優先に考えて進めて参ります。体育祭は、来年度は忠生三小とかぶらないよう、日程を調整します。2学期の3年修学旅行は旅行会社と連携し、バスの手配ができないような事態を招かないようにします。

・会長より…ネガティブな事件が報道される中、生徒が安心して学校に来られていることは望ましいことです。このような事件を敏感に感じ取り、引き起こさない心を身につけてほしいです。SNSが発達して人と会う機会が少なくなる中でも子供たちは居場所を求めていると思います。そういう場所で健全な社交力も身につけてほしいです。価値観が多様化する中でも人はどうあるべきかという一定の枠組みは必要であると感じています。正しい価値観は先生方が自信をもって指導にあたってほしいです。

・各委員より…18未満が食べてはいけない食品が出回り、興味本位で手を出してしまうことがないように、薬物と同様、指導をお願いしたいです。生徒の様子をみていると体力的・精神的な力が不足しているように感じてしまうことがあります。規則的な生活・運動・学習のバランスが大切だと思います。学習面では生徒をサポートできるよう学習ボランティア募集を大学に依頼しています。

・教務主任より…定期考査が終わり、1学期の評価・評定が出る時期です。テストの点のみで評価・評定が決まるのではなく、提出物、小テスト、発表等、総合的に判断していることをご理解ください。コロナの再流行で2学期の3年修学旅行や2年職場体験に影響がでないか心配しています。

・生活指導主任より…生活指導では、自らが考え視野を広げられる指導、社会に出て困らない指導等を重点に置いています。社会に好ましくないと考えられる個性や自由という名の元の自分勝手は、安全・安心の暮らしを妨げることに繋がると感じますので、適宜指導を行っています。

・進路指導主任より…定期考査は不正行為もなく終えることができました。「児童・生徒の学力向上を図るための調査(都学力調査)」がなくなり、中学校英語スピーキングテスト(E S A T - J)が全学年で実施されます。3年都立入試では定員の男女枠撤廃等の変更があります。学校説明会には参加するよう指導しています。2年職場体験は33の事業所に協力していただき3日間実施予定です。9月14日(土)の道徳授業地区公開講座後、協議会にもご参加いただきご意見やご提言いただくと幸いです。

第3回学校運営協議会：2024年12月13日(金)15時30分～16時30分 図書室

祝サッカー部都大会出場：7月23日(火)に1回戦が行われます。詳しくは顧問にお聞きください。

ベルマーク回収のお願い：夏休み期間中、ベルマークの収集にご協力いただき、9月2日(月)～6日(金)に回収させていただきます。屋外用のシャワーミストとの交換に20,000点以上足りません。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。